

民主島根

2018年
4.1
第1308号

発行所 松江市袖師町3-6 TEL 0852-24-2444
日本共産党島根県委員会 FAX 0852-24-6369

森友公文書改ざん 真相の徹底究明を 安倍内閣退陣へ追い込もう

しまね総がかり松江集会に100人超



安倍内閣の退陣を求めて雨の中、集まった参加者（松江市）

森友学園をめぐる公文書改ざん問題で、安倍内閣退陣を求める集会が3月19日、JR松江駅前で開催された。しまね総がかり行動実行委員会の主催。

大雨の中、市民と野党各党（共産、立憲民主、民進、社民）から1000人以上が集いました。

新日本婦人の会県本部の舟木明美事務局長は「昭恵さん、国会の場で正直に話してください」と訴え、安倍政治を終わらせようと呼びかけました。

飛び入りで訴えた男性は「安倍内閣を総辞職させ、この国に生まれて良かったと未来の子どもたちが誇れるような日本にするため、私も頑張りました。」



「い」と力を込めました。日本共産党から尾村利成が、

大平 前衆院議員 迎えて集い・宣伝

津和野町議選・江津市議選勝利を

日本共産党の大平喜信前衆院議員は3月15、16の両日、津和野町と江津市で集いや宣伝を行い、4月17日告示の津和野町議選、5月20日告示の江津市議選への支援を呼びかけました。



森友疑惑 トカゲのしっぽ切り許さない

松江 スタンディング宣伝

松江市のくまびき大橋南詰めでは、3月15日から毎週木曜日の午後5時30分から午後6時まで、安倍内閣総辞職を求めるスタンディングアピールが行われています。

日本共産党 演説会

4月8日(日)

弁士 党国対委員長(衆院議員) **穀田 恵二**

■午後2時～ 江津市
会場：地場産業振興センター 大ホール

江津

大平氏は3月16日には江津市で2カ所の集いで訴え、「江津市政、国政を良くしたい」という共同の輪を広げ、多くの人にとって、国民の怒りが集いました。

席確保をめざす現職の寺戸昌子町議への支持を訴えるとともに、安倍政権を退場させようと呼びかけました。

集いには20人が参加し、うち12人は党外の人でした。(写真)

大平氏は、森友学園をめぐる決裁文書の改ざんに対し、「国民の怒りが全席確保をめざす現職の寺戸昌子町議への支持を訴えるとともに、安倍政権を退場させようと呼びかけました。」

国に吹き荒れている」と指摘。「公文書は戦前からすべて保管されています。未来の国民に対して歴史を刻む大切なものです。安倍政権がしていることは現在と未来の国民を欺き、愚ろうする行為。責任は極めて重い」と批判し、野党の結束と市民の包囲網で真相を究明し、内閣総辞職に追い込もうと呼びかけました。

子どもの医療費 中学校卒業まで無料に

い」と語りました。党内外から計30人が参加し、多田伸治、森川佳英の両市議があいさつしました。

街頭宣伝では、演説に聞き入る人や手を振っての激励などがありました。(写真)

鼓動

スギやヒノキなどの花粉による、くしゃみや、鼻水、鼻づまりー本格的な花粉症の時期がやってきた。厚生労働省の調査によると、今や4人に1人が罹る国民的疾患だ。日本気象協会の予報では、前シーズンの飛散量を上回る見込み。幸いにも、私はまだ発症していないが、周りには花粉症に悩まされている人は多い▼花粉症は花粉によって生じるアレルギー疾患の総称で、主にアレルギー性鼻炎とアレルギー性結膜炎のことを指す。花粉が体内に入るとアレルギー原因物質(アレルゲン)として反応し、体内に化学物質のヒスタミンが分泌され、神経や血管などが刺激されるのが原因▼近年、健康によい食べ物として食卓で親しまれているヨーグルトが「花粉症の症状を和らげる効果がある」と話題を呼んでいる。腸には身体の60〜70%もの免疫細胞が集中しているが、日常生活のストレスや老化によって善玉菌が減って悪玉菌が増える、腸の免疫機能が乱れ、花粉症などのアレルギーを発症したり、風邪をひきやすくなると言われている▼ヨーグルトに含まれている乳酸菌には、腸内の免疫機能を正常に保つ働きがあり、花粉などによる外的刺激に過剰反応せず、バランスを保つ効果があるとされている▼とはいえ、花粉症シーズンになってから食べ始めるのは遅く、シーズン1〜2カ月前から毎日摂取することで高い効果がみられるとのこと。ヨーグルトを毎日摂取している家族や知人の習慣に学んで、花粉症対策はもうろん、健康にプラスになるよう活用していきたい。(遠)